

Der Bürgermeister informiert

Liebe St. Johannerinnen, Liebe St. Johanner!

Bei der Bürgermeisterneuwahl am 09.06.2013 wurden bei einer verhältnismäßig hohen Wahlbeteiligung von 64,73 % insgesamt 145 Stimmen abgegeben wovon 140 Stimmen für meine Person ausgefallen sind. Ich möchte mich an der Stelle nochmals bei allen Wählern und Wählerinnen für das mir ausgesprochene Vertrauen bedanken und werde mich bemühen, diesem gerecht zu werden. In der Gemeinderatssitzung am 25.06.2013 wurde Herr Alois Wibmer vlg. Kuenz vom Gemeinderat als Vizebürgermeister gewählt.

Am 05.06.2013 hat wie angekündigt, die öffentliche Gemeindeversammlung im Vereinshaus stattgefunden, bei der ein Rückblick und eine momentane Bestandsaufnahme meinerseits dargelegt und in weiterer Folge den Teilnehmern die Möglichkeit für Fragen, Beschwerden und Anregungen gegeben wurde.

Der Gemeinderat hat am 25.06.2013 die Aufträge für die Errichtung eines Erschließungsweges bei den Bauparzellen südlich des Gemeindehauses vergeben.

Aus gegebenem Anlass darf ich informieren, dass die Altkleidersammlung neu geregelt wird. Für die Sammlung von Altkleidern dürfen ausschließlich nur mehr die im Gemeindeamt erhältlichen transparenten Säcke verwendet werden. Schwarze Müllsäcke müssen dem Restmüll zugeführt werden, da oftmals über die Altkleidersammlung Hausmüll mitentsorgt wurde.

Die Altkleidersäcke können im Altstoffsammelzentrum der Stadt Lienz am Bahnhof zu folgenden Zeiten abgegeben werden:

Montag – Freitag jeweils von 13.00 Uhr bis 17.00 Uhr

Samstag von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr

Es besteht auch die Möglichkeit, die Altkleidersäcke im Gemeindeamt St. Johann im Walde abzugeben.

Es ist leider vermehrt zu beobachten, dass Abfall entlang der Gemeindestraßen widerrechtlich entsorgt wird. Es sollte in unserem Interesse liegen, unser Gemeindegebiet sauber zu halten. Schlussendlich stellen solche Verunreinigungen eine Verwaltungsübertretung dar und werden in weiterer Folge dies auch zur Anzeige gebracht.

Auf Wunsch des Abwasserverbandes Hohe Tauern Süd darf bekannt gegeben werden, dass ab Juni 2013 neue Übernahmezeiten für Tierkadaver und Schlachtabfälle gelten.

Ab JUNI neue

Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag:

10:00 Uhr bis 11:00 Uhr

15:30 Uhr bis 16:30 Uhr

Freitag:

10:00 Uhr bis 11:00 Uhr

Für Übernahmen außerhalb der Öffnungszeiten werden € 25,00 verrechnet.

Die momentanen Tätigkeiten der Gemeindeverwaltung und des Gemeinderates umfassen die Weiterführung und Ausschreibung der Kanalausbaustufe 02 von Neugarten bis Fa. Nagele, die Vorbereitung und Ausarbeitung eines Sanierungsprojektes für den Gemeindegeweg Oberleibnig in Absprache mit dem zuständigen Landesrat Josef Geisler. Gleichzeitig wird versucht den Austausch der Straßenbeleuchtung beim Gehsteig Bundesstraße Lipp – Gschwenter nach Maßgabe der zur Verfügung stehenden Mittel zu realisieren.

Ich möchte mich bei allen recht herzlich bedanken, die ihre Freizeit einsetzen um unsere Gemeinschaft in vielen Bereichen zu fördern und zu unterstützen um unser St. Johann noch lebenswerter zu machen.

Mit den besten Wünschen für einen schönen Sommer

Euer Bürgermeister mit Gemeinderat

St. Johann im Walde, im Juni 2013